

El premio de las Letras Teresa de Ávila recae en el dramaturgo Juan Mayorga

EFE

El dramaturgo Juan Mayorga (Madrid, 1965) ha sido distinguido hoy con el XVI Premio Nacional de las Letras Teresa de Ávila, convocado por el Ayuntamiento de Ávila y dotado con 10.000 euros, debido a sus "méritos incontestables en ensayo y teatro".

La portavoz del jurado de este premio bienal, María José Bruña, ha subrayado en una rueda de prensa el hecho de que, pese a su juventud, Mayorga tiene "una proyección y una visibilidad muy importante dentro y fuera de España". [...]

Este galardón, que en ediciones anteriores ha recaído en autores como Fernando Arrabal, Victoriano Crémer, Leopoldo de Luis, José Luis Alonso de Santos o Luis Alberto de Cuenca, será entregado el 10 de octubre.

El alcalde de Ávila ha recordado que las primeras obras de Juan Mayorga nacieron al amparo del grupo "El Astillero", para después evolucionar a una línea dramática en la que siente especial preferencia por el mundo de las ideas. [...]

Entre los galardones que ha recibido figuran el Nacional de Teatro (2007), el Valle-Inclán (2009), el Nacional de Literatura Dramática (2013), varios premios Max de Teatro y el Premio Europa de nuevas realidades teatrales (2016).

Este premio, que también incluye la publicación de la obra del autor galardonado en la colección "Castillo Interior", reconoce la trayectoria de un autor.



Juan Mayorga (Foto: David Ruano)